

いの町観光協会からのお知らせ

紅葉から霧氷まで、自然の美しさを堪能できる季節の到来です。



石鎚山系の紅葉も徐々に山里に下りていき、グリーンパークほどの、サゲ橋溪谷、中追溪谷などで、もみじやイチョウが綺麗に色づき始めます。

川にうつる紅葉、滝と紅葉、自然の美しさを再確認できる季節になりました。この時季にしか見ることができない紅葉をじっくりと楽しんでください。

また、UFOラインで親しまれる町道瓶ヶ森線は、紅葉の衣を脱ぎ、今月の下旬には白い霧氷の花が付くころになりました。

紅葉と霧氷を同時季に見られるのは、南国土佐の中では非常に珍しく、いの町の宝物です。

この貴重な時季に是非とも、自然のすばらしさを堪能してください。



※使用している画像は昨年のものです。

リアルタイムな情報募集

紅葉情報や、地域イベント、今見ごろの花など、皆さんのすぐ近くに存在する見所情報を募集しています。いの町観光協会のホームページ、ブログ、メールやFAXでも構いませんので、どんどんリアルタイム情報を送ってください!!

いの町観光協会H P→<http://inofan.jp>
ブログ→<http://blogs.yahoo.co.jp/inokanko2006>
メール→kanko@inofan.jp
FAX→893-1205

連絡及び
問い合わせ

いの町観光協会事務局 (ギャラリー・コパ内)
〒781-2110 いの町3626
☎893-1211 FAX 893-1205
ホームページ <http://inofan.jp>



【情報発信基地】サニーアクセス
☎080-2996-7494
✉Mail inokanko@mopera.net

みんなあ来てよ! 伊野中学校吹奏楽部 第10回定期演奏会

一音一音、想いを込めて演奏します。
是非ご来場ください。

日時 11月7日(日)
開場 13:00
開演 13:30
場所 伊野中学校体育館
入場無料



昨年度の定期演奏会

インプラントを埋入後のメンテナンス

インプラントを埋入した後、定期検診は不可欠です。それは埋入したインプラント体がしっかり機能するためにも必要ですが、口全体の咬み合わせを守るためにも大変重要なことなのです。

インプラントを埋入された患者さんのお口の中は、ほとんどの方がインプラント体と天然歯の混在です。特にインプラントと咬み合う天然歯の状態については注意が必要です。過大な咬み合わせの力が生じる可能性があるからです。

また、インプラント治療を行った後も、あごの状態が変わったり、そしゃくが偏ることにより、咬合が変化する場合もあります。

私たちインプラント治療を行う歯科医師は、治療に臨む段階から、治療後のメンテナンス期間においても、そしゃくの訓練や習慣の改善、経時的変化においても常に予測し、咬合をチェックし、観察していくことを要求されます。

インプラント埋入後の定期検診は是非受けていただきたいです。

安光歯科 院長 安光 秀人

有料広告

詳しくは www.yasumitsu.net まで
いの町天王南2-1-1
(サンプラザ西隣)

Tel. 891-6488

(医)大空会



安光歯科

インプラント・矯正歯科

インプラント専用受付電話

Tel. 891-6481

(日曜日無料相談受付中:要予約)